

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Vigie-devant-le-ministere-de-la-Sante-a-Paris-42070>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Vigie devant le ministère de la Santé à Paris**

31 décembre 2016

Vigie devant le ministère de la Santé à Paris

Paris (75007)

Tous les vendredis de 9h à 17h Place Pierre Laroque A Paris, Place Pierre Laroque (à l'angle de l'avenue Duquesne et de l'avenue Ségur) ou parfois sur l'Avenue Duquesne, en face du ministère, du côté des numéros impairs (le ministère étant lui au 14 Avenue Duquesne).

Nous dénonçons par notre présence permanente (Vigie d'Hippocrate), depuis le 26 avril 2007 devant le siège de l'OMS à Genève, les mensonges et dissimulations de cette organisation internationale au sujet des conséquences sanitaires de la pollution radioactive. Depuis le début de la catastrophe, l'OMS ne porte pas assistance aux victimes de Tchernobyl et elle abandonne également les victimes de Fukushima. Nous jugeons important de nous adresser également aux personnes qui sont co-responsables de la politique de l'OMS. Pour cette raison, nous avons démarré le vendredi 9 novembre 2012, une vigie devant le ministère de la santé à Paris. Les ministres de la santé sont les représentants des pays membres de l'OMS et ils participent aux choix de la politique et des actions menés par cette institution en matière de radioprotection.

Contact : Christophe Elain contact@independentwho.org

<https://independentwho.org/fr/vigie-ministere-sante-paris/>